

## El bando de la media luna devuelve la fiesta a las calles de Elda

25/05/2019



Los Moros Realistas fueron los encargados de abrir el desfile.

Miles de eldenses salieron ayer a las calles de la ciudad para disfrutar del primero de los dos desfiles que tendrán lugar este fin de semana, la **Entradica Mora**. Los **Moros Realistas** fueron los encargados de abrir el pasacalles, seguidos de **Huestes del Cadí**, **Moros Musulmanes** y **Moros Marroquíes**. Los comparsistas desfilaron con entusiasmo para celebrar que los Moros y Cristianos 2019 están a la vuelta de la esquina, pues la fiesta se celebra del 6 al 10 de junio.

A pesar de que la lluvia amenazaba durante el día, al llegar las 23:30 horas, media hora antes de lo habitual, los festeros dieron comienzo al desfile desde la calle Antonino Vera en su confluencia con Hilarión Eslava hasta la Plaza Castelar, acompañados de marchas

moros, como algunas comparsas con sus piezas oficiales, como *Elda Musulmana* o *Verde Cadí* y los aplausos del público. **Feces, espadas o pañuelos junto a lentejuelas, plumas y camisetas diseñadas para la ocasión**, hicieron de la noche de ayer un momento especial para el bando moro, que desfiló con la elegancia y paso firme que les caracteriza.



Entre los festeros, de todas las edades, se encontraba una *filà* de **Moros Fronterizos** de Petrer junto a los Moros Musulmanes con motivo del **25 aniversario de su hermanamiento**, al igual que habían hecho a la inversa en el segundo gran desfile de Petrer la semana anterior. Además, el alcalde de Elda, **Rubén Alfaro**, y el pregonero del 75 aniversario, **Pepe Blanes**, desfilaron junto a los Moros Musulmanes y, el concejal y candidato a la Alcaldía por Izquierda Unida, **Javier Rivera salió** con la comparsa Huestes del Cadí. Dejan así atrás una intensa campaña cuyos resultados se conocerán mañana.

Hoy, a tan solo 11 días para que den comienzo las fiestas en honor a San Antón, el bando cristiano disfrutará de su entrada entre lápices, panderetas, flores, espadas y calaveras que caracterizan a sus cinco comparsas, Estudiantes, Zíngaros, Contrabandistas, Cristianos y Piratas.



Los festeros fueron vestidos con atuendos distintivos de cada comparsa.

## Entradica Mora en imágenes

```
{ phocagallery
view=category|categoryid=551|limitstart=0|limitcount=
0}
```



